

Travaux : les élus donnent de leur personne



Publié le 11/03/2021 -- La Dépêche du Midi

Les élus en plein démontage de la barrière.

Qui dit petites communes, dit budgets très réduits. Aussi, par souci d'économie, il n'y est pas rare que les élus donnent bénévolement un coup de main pour les travaux. À Clermont-le-Fort, on n'échappe pas à la règle.

Samedi matin, l'objectif était de déplacer une barrière métallique devenue inutile depuis de nombreuses années. Sept conseillers municipaux volontaires s'étaient joints au Ramier municipal proche de l'Ariège. Il ne fallut pas moins de deux marteaux-piqueurs pour venir à bout des blocs de béton supportant la lourde barrière.

Il est prévu le week-end prochain, que les mêmes élus iront sceller cette barrière eux-mêmes. Le choix est de la replacer sur le chemin de Lombardel qui relie le quartier de la Riverotte de Clermont au sud vers le Vernet.

Bien que peu carrossable, cette voie permet aux petits camions et fourgons de déverser leurs déchets, souvent du bâtiment, en toute tranquillité. Les habitants du hameau appellent régulièrement la mairie pour informer de nouveau dépôts sauvages.

Le blocage de la voie devrait permettre de mieux prendre les contrevenants sur le fait.

Correspondant